



Guerlesqu'Infos

Bulletin municipal

Cérémonie des vœux de la Municipalité le 16 janvier



À l'occasion de la cérémonie des vœux 2026 qui s'est déroulée vendredi 16 janvier sous les Halles, Monsieur Le Maire, entouré des élus et des membres du Conseil Municipal des Jeunes a accueilli les habitants, les représentants institutionnels, du monde associatif et économique pour un moment de rencontre et de convivialité.

Il a souhaité la bienvenue aux nouveaux habitants arrivés au cours de l'année 2025 et a exprimé une pensée particulière pour les personnes disparues ainsi que pour celles empêchées d'être présentes.

En raison de la période de campagne des élections municipales, Monsieur Le Maire a expliqué ne pas pouvoir détailler de nouveaux projets et a adopté volontairement un discours centré sur le bilan des actions, réalisations et événements marquants de l'année 2025.

Ce temps fort de la vie communale a permis de mettre en lumière l'engagement des élus, des agents municipaux, des associations et des partenaires au service du territoire, ainsi que les actions menées en faveur du cadre de vie, de la solidarité, du développement local et de l'attractivité de la commune.

La vie communale

Elle a été marquée par une activité soutenue des services municipaux. L'agence postale communale a enregistré une hausse de fréquentation de 10 %. Le service des titres d'identité a recueilli 256 demandes de cartes d'identité et de passeports. L'année 2025 a également vu l'élaboration du Plan Communal de Sauvegarde, outil essentiel de prévention et de gestion des risques. Monsieur Le Maire remercie l'ensemble des élus, services, agents et habitants impliqués dans ce travail collectif, aujourd'hui en phase finale. En fin d'année, la maison KERNEC située place du Martray a trouvé acquéreur.

Démographie, urbanisme et cadre de vie

Sur le plan démographique, le recensement de la population de 2025 fait état de 1 329 habitants, soit une progression de 31 habitants depuis le dernier recensement de 2019.

La Mairie a enregistré 7 naissances, 3 mariages, 1 PACS et 28 décès.

En matière d'urbanisme, l'activité est restée dynamique avec l'instruction de 7 permis de construire, de 4 permis de démolir, de 47 déclarations préalables de travaux et de 66 certificats d'urbanisme.

Éducation, jeunesse et solidarité au cœur des priorités

L'école Ar Roudour (69 élèves) et le collège Roz Avel (224 élèves) jouent un rôle central dans la vie locale. Monsieur Le Maire a salué l'arrivée de Laura VERGNETTES, nouvelle directrice de l'école en remplacement de Maryse ABGRALL et Rémy VANDERDONCKT, Principal du Collège. Il a mentionné l'investissement des équipes éducatives, des agents municipaux, des accompagnants et des bénévoles. Il a rappelé

la poursuite du dispositif « Cantine à 1 € », qui a contribué à soutenir 25 familles, soit 33 enfants sur une fréquentation moyenne de 75 enfants chaque jour en 2025.

Un engagement du personnel communal et des élus à votre service

Au 31 décembre, la commune compte :

- 5 agents aux services administratifs de la Mairie (3 à temps complet dont 1 en arrêt de travail, 1 à 80%, 1 à 90%).
- 1 agent à temps complet à l'agence postale communale, qui assure également le service de recueil des titres d'identité et l'urbanisme.
- 5 agents aux services techniques à temps complet.
- 7 agents à l'école et bâtiments communaux : 2 ATSEM à temps complet, 4 agents des services techniques (3 à temps complet dont 1 en arrêt de travail et 1 en Période de Préparation au Reclassement, 1 à temps non complet).
- 1 directrice de centre de loisirs à temps complet

L'engagement du personnel communal, confronté en 2025 à des réorganisations et à des remplacements, a été particulièrement souligné, tout comme l'implication des élus et des membres du Conseil Municipal des Jeunes, actifs dans les actions citoyennes, solidaires et intergénérationnelles.

Un tissu économique diversifié et en évolution

L'activité économique de Guerlesquin demeure diversifiée avec 26 activités commerciales, 26 sociétés de service dont 11 de service santé, 17 artisans et 6 entreprises.

6 reprises ou installations de nouvelles entreprises, commerces et services ont été dénombrées en 2025,

Cérémonie des vœux de la Municipalité le 16 janvier - Suite

dans les secteurs de l'artisanat, des services à la personne, de la restauration et de la création. Monsieur Le Maire a rappelé l'importance de ces professionnels et des services de santé pour la qualité de vie et l'attractivité du territoire. Il n'a pas oublié les 13 exploitants agricoles installés sur notre commune.



L'avenir des friches TILLY-SABCO

Un point a été consacré aux sites TILLY-SABCO (Guic et ancienne usine en centre-ville), retenus par l'État dans le dispositif « Site clé en main - France 2030 ». Le travail en cours, mené par Morlaix Communauté et les partenaires institutionnels, vise à préparer la reconversion des deux sites et ouvre des perspectives pour le développement économique à moyen et long termes.

Lancée en septembre 2025, l'étude a déjà donné lieu à la réunion de deux comités de pilotage qui se pencheront jusqu'à fin 2026 sur plusieurs axes : l'analyse des sites, de leur environnement et du marché, la définition de scénarios d'aménagement, les procédures de mise en œuvre et les études opérationnelles.

Action sociale et accompagnement des publics

La solidarité et l'action sociale restent essentiels.

Grâce à l'intervention du CCAS, en partenariat avec la Banque alimentaire de Brest, celle-ci permet de venir en aide aux familles les plus démunies : en 2025, 3 995 kilos de marchandises ont été distribués à 23 personnes issues de 9 foyers, auxquels vient s'ajouter la collecte annuelle organisée fin novembre à U Express. Monsieur Le Maire a souligné un bel exemple de générosité et de solidarité de la part de la population. Les actions en faveur des aînés

comme les ateliers de prévention santé « Vas-Y » de la Fondation Ildys ont répondu aux attentes de 124 personnes de Guerlesquin et des communes environnantes. Le repas du CCAS offert à nos aînés a rassemblé 106 personnes à la salle Plijadur le 18 octobre dernier.

Les permanences sociales offrent un service public de proximité à l'exemple des permanences mensuelles de l'assistante sociale ou hebdomadaires des agents de la Maison France Service.

L'EHPAD, la Résidence du Guic, accueille 82 résidents dont 2 en hébergement temporaire. L'établissement a connu en 2025 un changement de direction après le départ à la retraite de sa directrice historique, Jocelyne LE GOÏC que Monsieur Le Maire a à nouveau remercié pour son travail durant toutes ces années. Elle a été remplacée par Marjorie TIHY.

Une vie associative, culturelle et festive particulièrement riche

La commune a bénéficié en 2025 d'une vie associative, culturelle et festive particulièrement riche, portée par l'engagement des bénévoles et des 34 associations locales.

De nombreuses manifestations désormais emblématiques de la commune ont rencontré un large succès, tandis que plusieurs événements nouveaux ont vu le jour : retour du salon antiquités et brocante, « Fête de la pierre » par l'Association de Sauvegarde du Patrimoine de Guerlesquin, en partenariat avec l'association « Réseau pierre sèche 29 » de Roscoff, « Les Pink Olympiades » par Indépen'dance dans le cadre d'Octobre rose, « Halloween Motors Party » par BRT Finistère et passage du défilé de tracteurs décorés « La Féerie des tracteurs » en fin d'année.

La culture et le patrimoine renforcent l'identité et l'attractivité de Guerlesquin, valorisés à travers des expositions : « Aquar'Elles » cet été, le 10^{ème} Salon de sculpture dont la fréquentation a avoisiné les 3 300 entrées, la résidence artistique des musiciens de la « Fausse Compagnie » et de leur Mini Maison Mobile, la mise en réseau « Penn Da Benn » des bibliothèques et médiathèques de Morlaix Communauté qui induit la gratuité pour tous et des actions de mémoire locale avec notre « Dimanche de caractère » autour de la langue bretonne ou le recueil de témoignages dans le cadre de « Mémoires de Villes ».

La valorisation du patrimoine

La création du périmètre du Site Patrimonial Remarquable en septembre dernier est une étape majeure pour la préservation et la mise en valeur du centre ancien. Aujourd'hui débute la rédaction des règlements écrits et graphiques : le Plan de Valorisation de l'Architecture du Patrimoine (PVAP), 2^{ème} phase de ce dossier.

Le Périmètre Délimité des Abords a également fait l'objet de cette même enquête publique et vient, par un tracé plus personnalisé aux enjeux de Guerlesquin, remplacer les rayons des 500 m autour des Monuments Historiques.

Notre édifice emblématique, l'ancienne prison, souffre du poids des ans et des intempéries. Elle a fait l'objet d'une étude diagnostique en vue d'une mission de maîtrise d'œuvre relative à sa restauration.



Travaux, équipements et services techniques

De nombreux travaux ont été menés par les services techniques : aménagements paysagers, entretien des espaces verts, du centre commercial, et fleurissement, décos de Noël... Monsieur Le Maire a salué et remercié les agents pour la qualité de leur travail.

La réfection et la sécurisation de la rue Even Charruel, des routes de Nezers, du Treusquer et de Ty Bras, la mise en place de la

Cérémonie des vœux de la Municipalité le 16 janvier - Suite

première tranche d'éclairage public Hent ar C'hreisteiz et l'ouverture du city park en décembre étaient particulièrement attendus des habitants, tout comme la mise en vente des lots du lotissement Hent Skol Louarn pour lesquels plusieurs acquéreurs se sont d'ores et déjà fait connaître.

An Dour, le service public de l'eau de Morlaix Communauté a réalisé de nombreux travaux de renouvellement des réseaux eau et assainissement sur la commune qui se poursuivent en ce début d'année. Il a également lancé la réhabilitation de la station d'épuration pour assurer un traitement performant et respectueux de l'environnement.

Remerciements et clôture d'un mandat

En conclusion, Monsieur Le Maire a

adressé ses remerciements à l'ensemble des élus de la majorité et de l'opposition, aux agents municipaux, aux bénévoles, aux partenaires institutionnels et à la population, tous ayant contribué à l'action communale. Cette cérémonie des vœux a marqué la clôture d'un mandat riche et exigeant, vécu avec émotion et placé sous le signe de l'engagement, de la proximité et du service de l'intérêt général.

Il a enfin formulé ses vœux de paix, de santé et de sérénité pour l'année 2026 à l'ensemble des Guerlesquinaises et Guerlesquinais en s'appuyant sur un texte de Jacques BREL, invitation à l'espérance, à l'engagement, au respect et à la fidélité à soi-même.

La cérémonie s'est clôturée par la diffusion d'un montage vidéo réalisé à

partir des témoignages enregistrés à l'occasion de « Mémoires de villes » puis autour du verre de l'amitié, moment privilégié d'échanges entre les participants venus nombreux.

Merci à La Boulangerie du Roudour et à U Express pour les mignardises très appréciées lors du buffet.



Travaux et urbanisme

La Déclaration Préalable de travaux

Vous souhaitez réaliser des travaux sur votre propriété ou des modifications de faible importance ? Avant de commencer, vous devez obtenir une autorisation en déposant une Déclaration Préalable de travaux (DP). Il s'agit, comme le Permis de Construire, d'une démarche obligatoire.

Pour quels travaux ?

Une Déclaration Préalable de travaux est obligatoire dans les cas suivants :

- Toute construction de moins de 40 m² de surface de plancher, en zone urbaine et de moins de 20 m², pour les autres zones, les serres de plus de 5 m² et les extensions,
- Les modifications de façade (ouvertures, changement de menuiseries, ravalement de façade, réfection de toiture, pose de panneaux photovoltaïques...),
- L'édification de clôtures,
- La création de piscines,
- Un changement de destination.

Comment procéder ?

Vous devez tout d'abord vous renseigner auprès de la Mairie pour connaître le zonage du Plan Local d'Urbanisme intercommunal et savoir si votre projet se situe dans un

secteur protégé. Le contenu du dossier de Déclaration Préalable et les délais d'instruction sont différents quand votre projet se situe par exemple dans le Périmètre Délimité des Abords (qui remplace le rayon des 500 m autour des Monuments Historiques) ou dans le site inscrit des Monts d'Arrée.

La Déclaration Préalable constitue l'une des autorisations qui permet de vérifier la conformité des travaux immobiliers à la réglementation.

La demande est à adresser à la Mairie de la commune où est situé le projet, sous forme de dossier papier ou de façon dématérialisée.

Pour réaliser cette démarche, Morlaix Communauté a mis à disposition, pour l'ensemble des communes du territoire, un portail numérique :

<https://sve-ads.morlaix-communaute.bzh>

Vous avez entrepris des travaux sans autorisation d'urbanisme ?

Nous vous demandons de régulariser votre situation auprès de la Mairie. Ces documents et autorisations sont à conserver et pourront vous être demandés lors de la vente de votre

bien ou par le service des Impôts.

Des aides disponibles

Si vous entreprenez des travaux sur votre propriété située dans le périmètre du Site Patrimonial Remarquable et qu'elle présente un caractère historique et patrimonial, vous êtes peut-être éligible à des subventions de la commune et de la Région Bretagne pour les travaux visibles de la voie publique. Celles-ci viennent en appui aux dépenses supplémentaires induites par le respect des prescriptions de l'Architecte des Bâtiments de France pour des travaux en centre-ville.

Parallèlement à votre demande d'urbanisme, renseignez-vous auprès des services de la Mairie pour connaître les critères d'éligibilité et les démarches à effectuer.

Pour déposer sa demande, il est nécessaire d'obtenir l'autorisation de travaux assortie de l'accord de l'ABF. Les travaux ne doivent pas commencer avant le dépôt de la demande de subvention. La Mairie ne se prononce pas sur la décision de la Région, les dossiers de demande étant examinés en commission régionale.

Vie communale

Conseil municipal du 29 janvier : Ordre du jour

La prochaine séance du conseil municipal se tiendra le **jeudi 29 janvier, à 18h** à la salle du Conseil à Porz ar Gozh Ker. Voici l'ordre du jour :

- Adoption du PV du conseil municipal du 4 décembre 2025.
- Tarifs 2026.
- Maison COLLOBER - Approbation de l'avenant n°1 à la convention opérationnelle du 4 juin 2019 avec l'EPF de Bretagne.

- Vente d'un délaissé de voirie communale à Keriwall.
- Convention « Entretien centre commercial Ar Roudour ».
- Adhésion à l'assurance statutaire et aux services de prévention et de gestion de l'absentéisme proposés par le Centre de Gestion du Finistère et autorisation à signer la convention.
- Installations classées pour la protection de l'environnement – GAEC DES NOYERS LE SCRAGNE sur la commune de Loguivy-Plougras – Avis du conseil municipal.

- Motion de soutien pour la liberté locale et les moyens d'agir des communes.
- Points d'information :
 - Agence Postale Communale.
 - Comité de pilotage « Reconversion des sites Tilly-Sabco » du 15 décembre.

Jeunesse

Centre de loisirs

Une immersion passionnante dans le monde des abeilles à la bibliothèque



Mercredi 14 janvier, les enfants ont eu la chance d'assister à une intervention enrichissante de Guillaume QUÉRÉ, apiculteur et éleveur de chèvres installé à Botsorhel.

Accueilli à la bibliothèque, il est venu partager sa passion pour l'apiculture, en s'appuyant sur une malle pédagogique prêtée par le réseau des médiathèques « Penn Da Benn ».

Au fil des échanges, Guillaume QUÉRÉ a expliqué le rôle des abeilles, leur cycle de vie et les différentes étapes de la récolte du miel. Les enfants ont découvert de nombreux termes liés à l'univers de la ruche et ont pu mieux comprendre les menaces qui pèsent sur les colonies, notamment le frelon asiatique.

Les enfants ont même essayé le voile de protection pour se glisser, le temps d'un instant, dans la peau d'un apiculteur !

Cette rencontre, très appréciée par les enfants comme par l'équipe d'animation, a permis de sensibiliser les participants à l'importance des abeilles et à la richesse de ce métier passion. La collaboration sera renouvelée afin d'approfondir le sujet.

Un grand merci à Guillaume QUÉRÉ pour sa générosité et son temps, ainsi que pour le miel offert, issu de ses

ruches, que tous ont eu le plaisir de déguster.

Prenez date : Ouverture du centre de loisirs pendant les vacances d'hiver

Le centre de loisirs accueillera les enfants de 3 à 12 ans **du 16 au 27 février** de 9h à 17h30 avec une possibilité d'accueil à partir de 8h et jusqu'à 18h30. Les animations se dérouleront autour de la thématique « **Voyage dans le temps** ».

Un joli programme d'activités sur lequel l'équipe d'animation travaille actuellement sera proposé aux enfants, selon leur âge. On sait déjà qu'il y aura des activités autour de la Préhistoire ou bien encore du Moyen-Age...

Le programme complet sera disponible en Mairie et sur son site : www.guerlesquin.bzh.

Bibliothèque : L'heure du conte le 17 février

Les bénévoles de la bibliothèque organisent **mardi 17 février, de 15h à 16h**, une animation gratuite pour les enfants de 4 à 10 ans.

Un temps de lecture sera proposé sur

le thème du Mardi-Gras à la bibliothèque.

À cette occasion, les enfants sont invités à venir déguisés.

L'animation sera suivie d'un goûter.



Conseil Municipal Jeunes : Réunion le 31 janvier

La prochaine réunion du CMJ se tiendra **samedi 31 janvier, de 10h30 à 12h**, à la Mairie.

Au programme de cette matinée, un moment convivial avec la dégustation de la traditionnelle galette des rois et

une réunion de travail sur les futurs projets et échanges d'idées. Le CMJ reste ouvert à tous les jeunes.

Disparition de Gilbert JULLIEN, commissaire d'exposition

Le 4 janvier, Gilbert JULLIEN nous quittait. Peintre de Botsorhel, originaire de Provence, il était le commissaire d'exposition de la commune de Guerlesquin depuis plus de 30 ans. Chaque été, Gilbert a proposé, en lien avec les services de la Mairie, une programmation riche et éclectique, faisant de Guerlesquin une cité culturelle de référence pour le secteur, grâce à sa capacité à convaincre et à sa verve légendaire. Les expositions se sont ainsi succédées sous les Halles, Gilbert nous faisant découvrir des artistes de grande qualité. Il était, depuis la création du concours en 1994, le Président du jury local de Couleurs de Bretagne, présent tout au long de la journée aux côtés de nos peintres. Il est également à l'initiative du Salon

de sculpture de Guerlesquin, activant son réseau d'amis sculpteurs dont il était très proche.

À quatre reprises, les Halles ont mis à l'honneur ce peintre d'exception aux multiples talents : rétrospective des 40 ans en 1998, 50 ans de peinture en 2008, 60 ans en 2018 et enfin 65 ans en 2023. Dès 1958, à l'âge de 14 ans, Gilbert prend goût au maniement des pinceaux et toute sa vie il produira des œuvres de façon spontanée et naturelle.

Mais Gilbert, c'était également la générosité et l'envie de partager sa passion, animant plusieurs ateliers, mettant sur pied des expositions collectives, mettant à l'honneur les femmes artistes, ravivant la flamme de l'ancien groupe de peintres expressionnistes « CoBrA », sans oublier ses

belles expositions autour des crèches du monde.

Son œuvre était comme son accent du sud, elle nous faisait voyager loin de l'académisme qu'il détestait : chaleureuse, aux couleurs toujours éclatantes à l'image de ses « coquelicots ». La Municipalité regrettera ce précieux collaborateur à la forte personnalité et s'associe à la peine de sa famille.

Un hommage emprunt d'émotions lui a été rendu le 10 janvier à Botsorhel, rassemblant de nombreux amis et proches.



Des nouvelles de « La Fausse Compagnie »

De janvier à mars 2025, nous avons accueilli les musiciens de « La Fausse Compagnie », Claire-Noël et Thomas, qui avaient installé leur Mini Maison Mobile à Porz ar Gozh Ker. S'en sont suivis de nombreux échanges culturels, musicaux et forts sympathiques avec les associations, les établissements scolaires et les habitants, laissant après leur départ de beaux souvenirs avec la promesse de se revoir.

Voici le message qu'ils vous adressent : Chèr·es habitant·es de Guerlesquin, ancien·nes voisin·es,

Voilà plus d'un an maintenant, nous implantions notre mMm dans votre ville avec la complicité du Fourneau et du PNRA d'Armorique.

Sachez que notre aventure Guerlesquinoise a circulé dans nombre de nos récits et de nos rencontres, comme

une expérience fondatrice de notre itinérance artistique. Nous vous en remercions chaleureusement.

À l'automne 2026, « La Fausse Compagnie » organise le « Folies Bastringue Festival » **du 9 au 14 novembre** à Coussay-Les-Bois (86), près de La Roche-Posay. La perspective d'accueillir une délégation bretonne de Guerlesquin et de Brest pendant ce festival trotte toujours dans notre tête.

En échangeant avec le Fourneau et le PNRA, nous avons fait le choix de vous le proposer directement :

- Si vous êtes partant·es pour découvrir le « Folies Bastringue Festival » (et un peu la région de La Roche Posay),
- Si vous voulez faire découvrir quelques spécialités locales aux bénévoles de « La Fausse Compa-

gnie » et en découvrir de nouvelles...

• Si vous avez envie de nous retrouver autour d'un moment festif tout en découvrant du pays...

Notez l'évènement dans vos agendas, envoyez un message à :

strohbien@lafaussecompagnie.fr

et nous reviendrons vers vous pour vous dire comment cela s'organise ! L'idée est d'abord de recenser les envies autour de ce voyage et de nos retrouvailles, viendront ensuite les questions de logistique.

En vous souhaitant une année aussi lumineuse que poétique, nous vous embrassons chaleureusement sur chacune de vos joues fraîches !

Kenavo !

Claire-Noël et Thomas, Delphine du PNRA et l'équipe du Fourneau.

Sortie du livre « Clap de fin à Guerlesquin »

Michel COURAT, auteur de romans policiers dont les intrigues se déroulent en Nord Bretagne et trégorrois d'origine, a choisi le décor de notre ville pour son dernier livre « Clap de fin à Guerlesquin » sorti aux éditions Alain BARGAIN le 12 décembre.

Une séance dédicaces a été organisée à U Express le 17 décembre où vous trouverez donc son ouvrage qui vous tiendra en haleine. Amoureux de Guerlesquin, il a su y apporter une atmosphère particulière pour mettre en scène son roman.



Vie scolaire

École Ar Roudour : Goûter de Noël et visite du Père-Noël

Jeudi 18 décembre, le Père-Noël a rendu une petite visite à l'école Ar Roudour, venant saluer les enfants dans leur classe et portant sa hotte chargée de cadeaux : des jeux de construction, de logique, de motricité, de graphisme, de calcul, des livres... qui resteront à disposition des élèves. Ces cadeaux de Noël ont été offerts

grâce à une participation financière de l'Association des Parents d'Elèves.

La visite du Père-Noël, qui a ravi les plus petits mais aussi les plus grands, s'est poursuivie par un goûter de Noël que tous les enfants ont partagé ensemble à la cantine. Les enfants ont apprécié viennoiseries, jus de fruits et chocolats offerts par la Municipalité.



Collège Roz Avel

Une chanson de Noël à Roz Avel - Ur ganaouenn-nedeleg e Roz Avel

Les élèves de la classe bilingue (maternelle et CP) sont venus chanter une chanson de Noël intitulée « O gwezenn sapr », (« Mon beau sapin ») au collège le mardi 16 décembre. Les collégiens de l'option breton ont

accompagnés. Ils ont été applaudis par les autres élèves de 6^{ème} A.

Puis, les enfants ont partagé un goûter durant lequel tous les élèves ont pu déguster le pain d'épices fait par les écoliers.

Un grand merci à Chann L'HOURRE, leur professeure des écoles.



Découverte des métiers de l'agriculture

Dans le cadre du parcours avenir, les élèves de classe de 5^{ème} ont bénéficié

d'une intervention de sensibilisation aux métiers de l'agriculture.

À travers des petits questionnaires les élèves ont pu découvrir au Centre de

Documentation et d'Information (CDI) l'éventail des métiers et les enjeux de l'agriculture.

Échange intergénérationnel entre les collégiens et les résidents de la Résidence du Guic.

Les élèves volontaires du collège se sont rendus à la Résidence du Guic pour remettre les boîtes solidaires préparées au Centre de Documentation et d'Information à l'occasion des fêtes de fin d'année : un moment riche d'émotion !

Depuis l'année dernière, les élèves participent à un échange intergénérationnel en partenariat avec l'EHPAD de Guerlesquin, permettant de faire connaissance et de créer du lien avec les résidents autour d'actions citoyennes.

D'autres projets permettront de poursuivre ce bel échange : radio, escape game, et jeux de société.



Vie associative

Guerlesquine Football : De nouveaux survêtements

Vendredi 9 janvier en soirée, le public est venu nombreux assister à la cérémonie des vœux du club La Guerlesquine Football.

L'occasion pour les co-présidents, Gurvan CUEFF et Bastien JÉZÉQUEL de présenter leurs vœux et de se remémorer l'année 2025.

Les joueurs, dirigeants, supporters, bénévoles, partenaires, employés municipaux et Municipalités ont été remerciés et particulièrement les arbitres et entraîneurs : Ben JEFFS,

Tanguy MORVAN, Jérôme HENRY, Antony GEFFROY, Fernando AMARAL, Pascal PERSONNIC, Sébastien GEF-FROY et Yves-Marie TILLY pour leur engagement tout au long de la saison.

Un moment fort de la soirée fut la remise des nouveaux survêtements, qui ont été sponsorisés par plusieurs entreprises locales, chaleureusement remerciées pour leur

soutien envers le club.

La cérémonie s'est poursuivie autour d'un pot convivial.



Vie associative - Suite

Club des Aînés War Araog Atao

Les Aînés ont fêté les rois !

Jeudi 8 janvier, il y avait comme un air de fête lors de la réunion hebdomadaire du club des Aînés « War Araog Atao » puisque les adhérents ont partagé la galette des rois.

En ce début d'année 2026, ont été

sacrés reines et roi (de gauche à droite) :

Marie-Josée TOUDIC, Thérèse LE MOINE, Simone LE CAM, Marie-Louise THÉPAULT, Anna CLOAREC et Jean-Michel ROGER.



Assemblée générale le 15 janvier

Les membres du club se sont réunis jeudi 15 janvier en fin de matinée pour leur assemblée générale.

Le bureau est reconduit : Jeanne COLCANAP, Présidente, Marie-Thérèse MORVAN, Vice-Présidente, Jean-Michel ROGER, Trésorier,

Jacqueline LE BOULC'H, Trésorière adjointe (absente sur la photo) et Marie-Louise THÉPAULT, Secrétaire. Cette assemblée s'est poursuivie par un repas au restaurant Les Baladins avant de reprendre le chemin de Porz ar Gozh Ker pour un après-midi jeux.



Information

Calendrier de collecte des bacs individuels

Morlaix Communauté a édité le calendrier de collecte pour l'année 2026

que vous retrouverez en Mairie mais également sur son site : www.morlaix-communaute.bzh/mon-quotidien/les-dechets/dechets.

[communaute.bzh/mon-quotidien/les-dechets/dechets](http://www.morlaix-communaute.bzh/mon-quotidien/les-dechets/dechets).

Calendrier 2026

Collecte des bacs individuels

GUERLESQUIN



POUR TOUTE QUESTION ?
dechets@agglo.morlaix.fr
morlaix-communaute.bzh

► N°Vert 0 800 130 132

APPEL GRATUIT

JANVIER		FÉVRIER		MARS		AVRIL		MAI		JUIN	
1	J	1	D	1	D	1	M	1	V	1	L
2	V	2	L	2	L	2	J	2	S	2	M
3	S	3	M	3	M	3	V	3	D	3	M
4	D	4	M	4	M	4	M	4	L	4	J
5	L	5	J	5	J	5	J	5	M	5	V
6	M	6	V	6	V	6	L	6	S	6	S
7	M	7	S	7	S	7	M	7	D	7	D
8	J	8	D	8	D	8	J	8	V	8	L
9	V	9	L	9	L	9	S	9	S	9	M
10	S	10	M	10	M	10	M	10	D	10	M
11	D	11	M	11	M	11	M	11	L	11	J
12	L	12	J	12	J	12	J	12	M	12	V
13	M	13	V	13	V	13	L	13	M	13	S
14	M	14	S	14	S	14	M	14	J	14	D
15	J	15	D	15	D	15	V	15	V	15	L
16	V	16	L	16	L	16	J	16	S	16	M
17	S	17	M	17	M	17	V	17	D	17	J
18	D	18	M	18	M	18	S	18	L	18	V
19	L	19	J	19	J	19	D	19	M	19	S
20	M	20	V	20	V	20	L	20	S	20	D
21	M	21	S	21	S	21	M	21	J	21	L
22	J	22	D	22	D	22	J	22	V	22	M
23	V	23	L	23	L	23	V	23	D	23	J
24	S	24	M	24	M	24	S	24	L	24	V
25	D	25	M	25	M	25	M	25	FÉRIÉ	25	J
26	L	26	J	26	J	26	D	26	M	26	V
27	M	27	V	27	V	27	L	27	S	27	S
28	M	28	S	28	S	28	M	28	D	28	D
29	J			29	D	29	M	29	V	29	L
30	V			30	L	30	J	30	S	30	M
31	S			31	M			31	D		

⚠ Au cours de cette semaine, la collecte peut être modifiée.
Information communiquée par voie de presse, sur le site internet et la page Facebook de Morlaix Communauté.

Permanences des élus

Nous vous rappelons le numéro de permanence à joindre du vendredi 18h au lundi 8h30 en cas de circonstances graves : **06.14.96.29.55**

- Éric LE SCANFF, du vendredi 23 au lundi 26 janvier
- Chantal COLLÉOU, du vendredi 30 janvier au lundi 2 février
- Édouard TROLES, du vendredi 6 au lundi 9 février
- Éric CLOAREC, du vendredi 13 février au lundi 16 février
- Christiane DUGAY, du vendredi 20 au lundi 23 février

L'élu de garde tient une permanence en Mairie le samedi de 9h à 12h.

État civil

Décès

- 29 décembre** : André BOURVEN
9 janvier : Marie SCRIGNAC épouse LINCOT
11 janvier : Louis GUILLAUME
11 janvier : François GUINAMANT
15 janvier : Jeannine RICHARD veuve JUSTUS
15 janvier : Marie BERRÉHARE veuve GOARNISSON
21 janvier : Josette LE QUERRIOU veuve LE SCORNET

L'agenda

Chaque lundi matin, de 8h30 à 13h

Marché hebdomadaire

Chaque mardi après-midi

Permanences sur rendez-vous :

Gwen BELLEC

Agent Maison France Services

Contact : 07.87.73.52.61

Stéphane PELOT

Conseiller numérique

Contact : 06.13.18.21.79

Samedi 24 janvier, de 9h à 12h

Permanence d'Éric LE SCANFF

Adjoint au Maire

Mairie

Jeudi 29 janvier, à 18h

Conseil municipal

Salle du Conseil à Porzh ar Gozh Ker
(Voir page 4)

Samedi 31 janvier

de 9h à 12h

Permanence de Chantal COLLÉOU

Adjointe au Maire

Mairie

de 10h30 à 12h

Réunion du Conseil Municipal Jeunes
Mairie (Voir page 4)

Mardi 3 février, de 9h à 12h

Permanence d'Aurélie RAMS,

Assistante sociale, sur rendez-vous
au 02.98.88.99.90 - Mairie

Mercredi 4 février

**Date limite de dépôt des demandes
d'inscription en ligne
sur les listes électorales**

Vendredi 6 février

**Date limite de dépôt des demandes
d'inscription en Mairie
sur les listes électorales**

Samedi 7 février, de 9h à 12h

Permanence d'Édouard TROLES

Adjoint au Maire

Mairie

Samedi 14 février, de 9h à 12h

Permanence d'Eric CLOAREC

Maire

Mairie

Mardi 17 février

à partir de 9h

Championnat du monde

de Bouloù Pok

de 9h à 12h

L'heure du conte « Mardi-Gras »

Bibliothèque (Voir page 4)

Samedi 21 février, de 9h à 12h

Permanence de Christiane DUGAY

MAIRIE DE GUERLESQUIN

23 janvier 2026 - N°76

Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de
13h30 à 17h - Fermée le jeudi après-midi - Samedi : 9h - 12h

Numéros utiles

Centre médical : 02.98.72.81.45

SAMU : 15

Pompiers : 18

Gendarmerie : 17

Pharmacie de Guerlesquin : 02.98.72.87.89

Pharmacie de garde : 3237 (0,34€ TTC / mn)
et affichage en pharmacie

Cabinet infirmier MOY-JÉZÉQUEL :

02.98.72.86.74

Cabinet infirmier VUILLEMENOT-LIRZIN-MORELLEC-CLAIRON-DUBOIS : 02.98.72.80.26

ADMR Région de Morlaix : 02.98.72.83.08

EHPAD Résidence du Guic : 02.98.72.82.49

Cabinet de kinésithérapeutes GRILLE - LE BEC : 02.98.72.92.32

Diététicienne Céline ASSELIN-FERRAND :
06.46.62.30.83

Podologue Sandrine GUILLOU - LE GALL :
02.98.99.93.37

Orthophonistes :

Marie BOURVEN : 06.89.67.01.18

et Marion LAINÉ : 06.89.66.47.15

Ostéopathe Oriane LE ROY : 06.11.26.68.34

**Attention, depuis le 2 janvier, changement
d'adresse au Pôle Santé, rue Morice du Parc**

Cabinet vétérinaire LE MEN - DAGORNE - CUEFF - PLASSARD : 02.98.72.88.63

Service public de l'eau Morlaix Communauté - An Dour : 0806.090.010

Service déchets Morlaix Communauté : 0800.130.132

EDF dépannage clients : 0970.831.970.

Recueil des titres d'identité : 02.98.72.93.00

Adjointe au Maire

Mairie

Samedi 28 février, de 9h à 12h

Permanence d'Éric LE SCANFF

Adjoint au Maire

Mairie

Samedi 7 mars, de 9h à 12h

Permanence de Chantal COLLÉOU

Adjointe au Maire

Mairie

Samedi 14 mars, de 9h à 12h

Permanence d'Édouard TROLES

Adjoint au Maire

Mairie

Dimanche 15 mars, de 8h à 18h

1^{er} tour des élections municipales

Salle du Conseil à Porzh ar Gozh Ker

Lundi 16 mars, à 13h30

Concours de belote

Par le club du 3^{ème} âge

Salle Plijadur

Édition et production : Mairie de Guerlesquin

Directeur de la publication :

Éric CLOAREC, Maire

Dépôt légal : 7 Juillet 2020

45 rue du Docteur Quéré - 29650 GUERLESQUIN

Tél : 02.98.72.81.79

Courriel : mairie@guerlesquin.bzh

Site : www.guerlesquin.bzh